

1.000 Euro für „Wir für Kinder e.V.“

Die ersten 1.000 Euro aus der jüngsten Spenden-Aktion wurden in der letzten Woche an „Charity – wir für Kinder e.V.“ beim Strümpfelbacher Weingut Kuhnle übergeben. Drei verschiedene Rotweine wurden als Sonderedition vom Weingut Kuhnle abgefüllt, mit dem auffälligen Etikett „BesaHorschdle“ beklebt und Weinkennern angeboten. Die drei verschiedenen Weine haben jeweils schwäbische Bezeichnungen: ‚Sbäschl Ädschn‘, ‚Beschd Aidscher‘ und ‚Chateau Schidd dia Briah nah‘. Das Konterfei auf dem Etikett kommt dem Aussehen des Initiators ganz nahe und die schwäbische Sprache des Horst Zwipp (BesaHorschdle) ist leidenschaftlich, obwohl er mit seiner Schorndorfer Werbeagentur auf der ganzen Welt unterwegs und engagiert war. So hat er für die ‚Nelson Mandela Foundation‘ ganz große Konzerte organisiert und viele erfolgreiche Spendenprojekte auf die Beine gestellt.

Als der Kontakt mit ‚Wir für Kinder e.V.‘ zustande kam, war er sofort von der Idee begeistert, setzt seine langjährige Erfahrung für das regionale Kinder-Unterstützungsprojekt ein und hat immer wieder neue Ideen. Den Verein mit Sitz in Schnait gibt es seit 2016; damals waren es 19 Gründungsmitglieder und heute sind es 175 Mitglieder. Der Verein hat sich die Unterstützung von kranken, behinderten und benachteiligten Kindern zum Vereinsziel gesetzt und hat zum Beispiel Reittherapien und Trainingsgeräte finanziell unterstützt.

Unser Bild zeigt die Scheckübergabe mit Daniel Kuhnle, Nicole Schwab, Jessica Schwab, Horst Zwipp (v.l.) und Balu – dem Spenderhund.

